



Monreal y Sheinbaum impulsan medidas para prohibir el maíz transgénico en México

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, anunció que presentará una iniciativa legislativa para prohibir el uso de **maíz transgénico** para consumo humano en México.

Monreal destacó que esta propuesta responde a una demanda histórica para la protección del maíz nativo, un pilar cultural, económico y ambiental en el país.

“No debemos olvidar que sin maíz no hay país. Nuestro campo es solución, historia y futuro”, señaló Monreal, quien subrayó la importancia de preservar la biodiversidad de las más de **60 razas de maíz** originarias de México.

Fallo en contra de México bajo el T-MEC

La iniciativa surge tras el reciente fallo del panel de especialistas del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (**T-MEC**), que determinó que las restricciones impuestas por México al maíz genéticamente modificado y al uso de glifosato violan disposiciones del acuerdo comercial.

<https://www.poresto.net/mexico/2024/12/27/monreal-y-sheinbaum-impulsan-medidas-para-prohibir-el-maiz-transgenico-en-mexico.html>